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La construcción de estas aceras, contenes y badenes es fundamental para mejorar la infraestructura urbana del Sector Las Torres del Mella I,
promoviendo una mayor seguridad y movilidad para los peatones y conductores que transitan por la zona. Esta obra se enmarca dentro del
Presupuesto Participativo, lo que garantiza que las decisiones sobre estas inversiones se realicen de manera transparente y con la colaboración
activa de la comunidad.

Los residentes del sector se mostraron agradecidos y entusiasmados con el inicio de este proyecto, ya que ven en él una oportunidad para
mejorar las condiciones de su entorno y elevar la calidad de vida en su comunidad. Esta iniciativa es un paso más hacia la consolidación del
desarrollo sostenible y ordenado de Santiago Oeste, gracias a la visión y gestión eficiente de Eddy Báez.
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Senador Daniel Rivera y el alcalde Eddy Báez entregan útiles escolares a estudiantes
de la Escuela Profesora Gabina De León en Mirador Sur

El pasado 29 de agosto, el Senador Daniel Rivera, junto al destacado
Director Municipal de Santiago Oeste, Eddy Báez, realizó una emotiva
entrega de útiles escolares a los estudiantes de la Escuela Profesora
Gabina De León, ubicada en la comunidad de Mirador Sur. 

Esta importante iniciativa tiene como objetivo apoyar a las familias de la
zona y garantizar que los niños y jóvenes cuenten con los materiales
necesarios para iniciar el nuevo año escolar con éxito.

Eddy Báez, siempre comprometido con el bienestar de su comunidad, destacó la importancia de esta entrega como
parte de su visión de una educación inclusiva y de calidad para todos los estudiantes del distrito. 

Durante su intervención, Báez subrayó que la educación es un pilar fundamental para el desarrollo de Santiago Oeste y
reafirmó su compromiso de seguir impulsando acciones que beneficien directamente a la juventud y la comunidad en
general.
 
El evento contó con la participación de docentes, padres, y representantes de la comunidad educativa, quienes
agradecieron el esfuerzo conjunto del Senador Rivera y Eddy Báez por llevar a cabo este importante gesto solidario.
Con acciones como esta, Eddy Báez continúa demostrando su liderazgo y su dedicación por el bienestar y el futuro de
los jóvenes de Santiago Oeste.

Agosto 2024

Departamento de Género y vicealcaldesa Arisleyda Lantigua culminan el Mes Amarillo
con charla sobre prevención del suicidio

El lunes 25 de septiembre, se llevó a cabo el primer picazo para dar inicio a
la construcción de aceras, contenes y badenes en el Sector Las Torres del
Mella I.

Este importante evento contó con la participación del alcalde de Santiago
Oeste, Eddy Báez, quien reafirmó su compromiso con el desarrollo y el
bienestar de las comunidades de su distrito.

Mercedes es una advocación mariana
venerada por los católicos de la
bienaventurada Virgen María.

Es equivalente también el nombre de
Virgen de la Misericordia. Su fiesta se
celebra el día 24 de septiembre.

El lunes 30 de septiembre, el Departamento de Género de
la Junta Distrital Santiago Oeste, junto a la vicealcaldesa
Arisleyda Lantigua, llevaron a cabo una significativa charla
titulada "Campaña de Prevención contra el Suicidio". 

Esta actividad, que se realizó en el salón de actos de la Junta
Distrital Santiago Oeste, marcó el cierre del Mes Amarillo,
una iniciativa dedicada a la concienciación y prevención del
suicidio.
La charla fue impartida por el Lic. Roque Adame, quien
ofreció una disertación orientada a sensibilizar a la
comunidad sobre la importancia de reconocer las señales de
alerta y ofrecer apoyo a quienes puedan estar en riesgo.

Durante su intervención, se destacó la necesidad de fomentar un entorno de comprensión y apoyo para aquellos
que enfrentan situaciones difíciles.

Arisleyda Lantigua, vicealcaldesa de Santiago Oeste, expresó su agradecimiento a todos los asistentes y reafirmó
el compromiso de la Junta Distrital para seguir promoviendo campañas que fortalezcan la salud mental y el
bienestar de la comunidad. "Estamos comprometidos a trabajar juntos para crear un entorno donde la salud
emocional de cada persona sea una prioridad", señaló Lantigua.

Con esta charla, el Departamento de Género y la vicealcaldesa Arisleyda Lantigua concluyen el Mes Amarillo,
dejando un mensaje claro de esperanza y apoyo para todos los munícipes de Santiago Oeste.

Mes de la Biblia

Eddy Báez participa en el cierre del Mes de la
Biblia en Santiago Oeste

El viernes 27 de septiembre de 2024, el alcalde de
Santiago Oeste, Eddy Báez, participó activamente en las
actividades de cierre del Mes de la Biblia, que se llevaron a
cabo en el Play Ambiorix Rodríguez de Ciudad Satélite. 

El evento contó con una gran asistencia de la comunidad,
quienes se unieron para celebrar esta significativa fecha con
una serie de actividades religiosas y culturales.

EDurante la jornada, Eddy Báez expresó su orgullo y
satisfacción al ver a los munícipes reunidos en un acto de fe y
reflexión, destacando la importancia de los valores
espirituales en la vida cotidiana y su impacto positivo en la
sociedad. 

"Es un honor para mí estar presente en este cierre del Mes
de la Biblia, una oportunidad para fortalecer nuestra fe y
nuestra unión como comunidad", señaló Báez.

El alcalde reafirmó su compromiso con apoyar este tipo de
actividades que promueven el bienestar espiritual y el
fortalecimiento de los lazos sociales en Santiago Oeste,
resaltando que estos valores son fundamentales para el
desarrollo y la paz en el distrito.

Inicia construcción de aceras, contenes y badenes
en Villa Progreso III, Mirador Sur

El martes 26 de septiembre, se llevó a cabo el primer picazo que marca el
inicio de la construcción de aceras, contenes y badenes en el Sector Villa
Progreso III, en Mirador Sur.

Este importante proyecto forma parte del compromiso continuo del alcalde de
Santiago Oeste, Eddy Báez, de mejorar la infraestructura y la calidad de vida
de los residentes del distrito.

Durante el acto, Eddy Báez destacó la importancia de esta obra para la
comunidad de Villa Progreso III, señalando que su administración está
enfocada en llevar progreso y desarrollo a cada rincón de Santiago Oeste.

 "Nuestro objetivo es transformar este distrito en un lugar donde todos los
munícipes se sientan orgullosos de vivir. Estas obras son el resultado de
nuestra dedicación para cumplir con las necesidades de la comunidad",
afirmó Báez.
La construcción de las aceras, contenes y badenes no solo mejorará la
movilidad y el acceso en el sector, sino que también contribuirá a un entorno
más seguro y ordenado para todos los residentes.

Los trabajos se realizarán bajo el marco del Presupuesto Participativo,
garantizando que los recursos se inviertan de acuerdo a las prioridades
establecidas por los propios ciudadanos.

Inicia construcción de aceras, contenes y badenes en el Sector Las Torres del Mella I

Durante la ceremonia, Eddy Báez expresó su entusiasmo y dedicación hacia
la ejecución de proyectos que impacten positivamente la calidad de vida de
los munícipes de Santiago Oeste.

"Este primer picazo simboliza más que el inicio de una obra; es el reflejo de nuestro compromiso constante con cada sector de nuestro distrito.
Seguimos trabajando incansablemente para transformar Santiago Oeste en un lugar más moderno, ordenado y accesible para todos", destacó
Báez.

Junta Distrital Santiago Oeste realiza charla sobre
"El Trabajo en la Adolescencia" con la participación
del Ministerio de Trabajo

La mañana del martes 10 de septiembre, la Junta Distrital
Santiago Oeste tuvo el honor de recibir a Julieta Pérez,
representante del Ministerio de Trabajo, quien ofreció una charla
informativa sobre el tema: "El Trabajo en la Adolescencia". Esta
importante actividad fue gestionada por el Departamento de Género
bajo la coordinación de su encargada, Teresa Estévez.

La mañana del martes 10 de septiembre, la Junta Distrital Santiago
Oeste tuvo el honor de recibir a Julieta Pérez, representante del
Ministerio de Trabajo, quien ofreció una charla informativa sobre el
tema: "El Trabajo en la Adolescencia". Esta importante actividad fue
gestionada por el Departamento de Género bajo la coordinación de
su encargada, Teresa Estévez.

El evento contó con la presencia de destacadas autoridades locales,
como la vicealcaldesa Arisleyda Lantigua, y los regidores Emilio
Aquino y Ana Ma. Lecler, además de representantes de diversas
instituciones comunitarias como La Casa Comunitaria, CONANI, y
diferentes encargados de la Junta Distrital. También participaron
estudiantes del Politécnico Yoryi Morel, quienes mostraron gran
interés en el tema tratado.

Durante la charla, Julieta Pérez abordó temas cruciales sobre la
normativa y los derechos laborales en la adolescencia, destacando
la importancia de garantizar un entorno seguro y justo para los
jóvenes que se inician en el ámbito laboral. Su intervención generó
un espacio de reflexión y debate sobre las oportunidades y desafíos
que enfrentan los adolescentes en el mercado de trabajo.

La vicealcaldesa Arisleyda Lantigua y los regidores presentes
expresaron su compromiso con la protección y el bienestar de los
jóvenes de Santiago Oeste, subrayando la necesidad de seguir
educando y sensibilizando a la comunidad sobre los derechos
laborales de la adolescencia.

Este tipo de actividades fortalecen el compromiso de la
administración de Eddy Báez y de todo el equipo de la Junta Distrital
Santiago Oeste para construir un futuro más equitativo y con
mayores oportunidades para las nuevas generaciones.

Juramentación de la nueva Directiva de la Junta de
Vecinos Alma Rosa I con la presencia del alcalde
Eddy Báez

El pasado 8 de septiembre, se llevó a cabo la juramentación de la
nueva Directiva de la Junta de Vecinos Alma Rosa I, en un evento que
contó con la presencia del alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez. 

La ceremonia fue un momento de gran importancia para la comunidad,
marcando el inicio de una nueva etapa de liderazgo vecinal
comprometido con el desarrollo y bienestar de todos los residentes de
Alma Rosa I.

Durante el acto, Eddy Báez felicitó a los nuevos miembros de la
directiva por asumir esta responsabilidad y los instó a trabajar unidos
para impulsar proyectos que mejoren la calidad de vida en el sector.

 "Estoy seguro de que esta nueva directiva llevará a cabo una gestión
eficiente y comprometida, siempre en favor de las necesidades de
nuestra comunidad", destacó el alcalde.

La Junta de Vecinos Alma Rosa I se ha consolidado como un pilar
fundamental en el desarrollo social y urbano de Santiago Oeste, y con
esta nueva directiva se espera continuar promoviendo iniciativas que
fortalezcan la seguridad, el orden y el progreso del sector.

Los residentes y líderes comunitarios presentes en la juramentación
expresaron su apoyo y disposición para colaborar con la nueva
directiva, en un esfuerzo conjunto por construir un entorno más
próspero y seguro para todos.

Santiago Oeste es de todos
Departamento de Comunicación y Prensa

Eddy Báez da primer picazo para la construcción de
aceras y contenes en el Sector Los Guandules,
Mirador Sur

El pasado 3 de septiembre, el alcalde de Santiago Oeste,
Eddy Báez, dio el primer picazo que marcó el inicio de la
construcción de aceras y contenes en el Sector Los
Guandules, Mirador Sur.

 Este importante proyecto se enmarca dentro del compromiso
de la administración de Eddy Báez para mejorar la
infraestructura y la calidad de vida de los residentes de
Santiago Oeste.

Durante la ceremonia, Eddy Báez destacó la relevancia de
estas obras para la comunidad de Los Guandules, señalando
que son una prioridad en su plan de desarrollo urbano. 

"Este es solo el comienzo de un proceso de transformación
que traerá más seguridad, accesibilidad y bienestar a los
munícipes de nuestro distrito", afirmó el alcalde.

La construcción de aceras y contenes no solo mejorará la
movilidad en el sector, sino que también contribuirá a un
entorno más ordenado y seguro para todos los residentes. 

El proyecto se lleva a cabo en el marco del Presupuesto
Participativo, asegurando que los recursos sean gestionados
de manera transparente y acorde a las necesidades de la
comunidad.

Los habitantes del sector expresaron su agradecimiento y
entusiasmo por el inicio de esta obra, que representa un paso
significativo hacia el progreso y desarrollo sostenible de
Santiago Oeste.

Santiago Oeste es de todos
Departamento de Comunicación y Prensa
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Inician las obras de construcción de peatones en el sector
Semillero I como parte del Plan Integral de Desarrollo Urbano

El pasado 20 de agosto de 2024,
se llevó a cabo el acto de picazo
para el inicio de la construcción de
peatones en el sector Semillero I. 

Este importante proyecto, que forma
parte del Presupuesto Participativo, se
enmarca dentro del Plan Integral de
Desarrollo Urbano que busca mejorar la
calidad de vida de los munícipes de
Santiago Oeste.

El síndico Eddy Báez, firme defensor del progreso y la modernización del distrito, estuvo presente en
el evento y destacó la relevancia de esta obra para el bienestar de los residentes de Semillero I.
Bajo su liderazgo, Santiago Oeste sigue avanzando hacia un futuro más ordenado y moderno,
impulsando proyectos que responden a las necesidades de la comunidad.

Este tipo de iniciativas son fundamentales para garantizar un desarrollo urbano sostenible y mejorar
las condiciones de vida de nuestros ciudadanos», afirmó Báez durante su intervención. «Con estas
obras, no solo estamos construyendo infraestructura, sino también consolidando nuestro
compromiso con el progreso del distrito.

Los comunitarios del sector compartieron este momento especial, siendo testigos del inicio de un
proyecto que marca un nuevo capítulo en el crecimiento y desarrollo del Semillero I.

Este proyecto es un reflejo claro de la buena gestión y la dedicación que caracterizan la
administración de Eddy Báez, quien continúa trabajando incansablemente para transformar
Santiago Oeste en un lugar mejor para todos.

El alcalde Eddy Báez inaugura el Torneo de Baloncesto de la
«Liga Añeja» en la cancha del Liceo Carmelo Sandoval

El 18 de agosto de 2024, el histórico
alcalde de Santiago Oeste, Eddy
Báez, dio inicio al esperado Torneo de
Baloncesto de la «Liga Añeja», un
evento celebrado en su honor en la
cancha del Liceo Carmelo Sandoval.
Este torneo, que reúne a atletas y
entusiastas del deporte, marca un
nuevo hito en el compromiso de Báez
con el fomento y desarrollo del deporte
en la comunidad.

Durante la ceremonia de apertura, Eddy Báez reafirmó su total apoyo a las actividades
deportivas como medio de integración y crecimiento para la juventud y los munícipes de
Santiago Oeste.
 
«El deporte no solo fortalece el cuerpo, sino también el espíritu comunitario.
Continuaremos apoyando iniciativas que impulsen el bienestar y el desarrollo de
nuestros jóvenes», afirmó Báez ante los asistentes.

El evento contó con la presencia de deportistas, fanáticos, y líderes comunitarios que
agradecieron al alcalde por su constante respaldo a este tipo de actividades que
promueven el sano entretenimiento y la unión entre los residentes de Santiago Oeste.

El torneo de la «Liga Añeja» es solo una muestra más de la visión de Eddy Báez para un
Santiago Oeste en el que el deporte y la cultura jueguen un papel protagónico en la
mejora de la calidad de vida de sus ciudadanos.



DEl pasado 20 de agosto de 2024, se dio inicio a la construcción de la calle y
canaleta en el sector San Miguel, un proyecto que forma parte del
Presupuesto Participativo y que es pieza clave en el Plan Integral de
Desarrollo Urbano impulsado por la Junta Distrital de Santiago Oeste. La
obra, liderada por el síndico Eddy Báez, refleja su compromiso
inquebrantable con el progreso de todo el distrito.

Eddy Báez, conocido por su constante dedicación hacia el bienestar de la
comunidad, destacó durante el evento la importancia de esta obra para
mejorar la calidad de vida de los residentes del sector San Miguel. Su visión
de un distrito más moderno y ordenado está tomando forma con la ejecución
de este proyecto, que beneficiará a cientos de familias, facilitando el acceso y
garantizando un mejor sistema de drenaje pluvial.

«Este es solo el comienzo de muchas más obras que seguirán transformando
Santiago Oeste», señaló Báez durante su intervención. «Gracias a la
participación activa de los comunitarios y a la buena gestión de nuestra
administración, estamos logrando un desarrollo sostenible para todos.»
Los residentes del sector San Miguel se reunieron para presenciar este
significativo evento, celebrando el inicio de un nuevo capítulo en el
crecimiento y la modernización de su comunidad.

Este proyecto es un claro ejemplo de la excelente gestión que caracteriza a
Eddy Báez y su equipo, quienes continúan trabajando arduamente para que
Santiago Oeste siga avanzando hacia un futuro mejor.

Junta Distrital Santiago Oeste 

C/ Sergio Hernández #52, D. M. Santiago
Oeste, R. D. 

Cel.: 829-757-5096 / Email:
juntadistritalsantiagooeste@gmail.com 
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Inician obras de construcción de calle y canaleta en el sector
San Miguel como parte del Plan Integral de Desarrollo Urbano

El Día Internacional de las Víctimas de
Desapariciones Forzadas es una jornada
que se conmemora el 30 de agosto desde
2011 fue establecida en el 2010 por La
Asamblea General de las Naciones
Unidas.
Mucho más que una violación de los
Derechos Humanos
La desaparición forzada se usa a menudo
como estrategia para infundir el terror en
los ciudadanos. La sensación de
inseguridad que esa práctica genera no
se limita a los parientes próximos del
desaparecido, sino que afecta a su
comunidad y al conjunto de la sociedad.
La desaparición forzada se ha convertido
en un problema mundial que no afecta
únicamente a una región concreta del
mundo. Las desapariciones forzadas, que
en su día fueron principalmente el
producto de las dictaduras militares,
pueden perpetrarse hoy día en
situaciones complejas de conflicto interno,
especialmente como método de represión
política de los oponentes. Es motivo de
especial preocupación:
el acoso de los defensores de los
derechos humanos, los parientes de las
víctimas, los testigos y los abogados que
se ocupan de los casos de desaparición
forzada;
el uso por los Estados de la lucha contra
el terrorismo como excusa para el
incumplimiento de sus obligaciones;
y la todavía generalizada impunidad por la
práctica de la desaparición forzada.
Debe prestarse también especial atención
a los grupos de personas especialmente
vulnerables, como los niños y las
personas con discapacidad.
Cientos de miles de personas han
desaparecido durante conflictos o
períodos de represión en al menos 85
países de todo el mundo.

Santiago Oeste - En la noche del miércoles 21 de agosto, el
síndico histórico de Santiago Oeste, Eddy Báez, reafirmó su
compromiso con el desarrollo del deporte local al realizar el
saque de honor en el Pre-Superior de Baloncesto. El evento
se celebró en la cancha de Monte Rico, donde se enfrentaron
los equipos "Los Guerreros" y "Los Malandros", en una
emocionante jornada deportiva.

Eddy Báez, conocido por su constante apoyo a las iniciativas
deportivas en la comunidad, destacó la importancia del
baloncesto como una herramienta clave para fomentar la
disciplina, el trabajo en equipo y el sano entretenimiento entre
los jóvenes de Santiago Oeste.

El Departamento de Comunicación y Prensa de la Junta
Distrital de Santiago Oeste agradece a todos los asistentes
por su participación y respaldo a este tipo de eventos que
promueven el deporte y la unión comunitaria.

DEddy Báez Apoya el Deporte en Santiago Oeste con
Saque de Honor en el Pre-Superior de Baloncesto



La tarde del martes 30 de julio, el alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, recibió en
su despacho al Director Regional del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos
(INDRHI), el Ing. Rafael Romero.

Esta importante visita se realizó con el objetivo de coordinar y supervisar los trabajos
que el INDRHI lleva a cabo en distintos sectores del distrito de Santiago Oeste.

Durante el encuentro, Eddy Báez y el Ing. Romero discutieron los avances de los
proyectos hidráulicos y de infraestructura que se están desarrollando en la comunidad.

Estas iniciativas buscan mejorar la calidad de vida de los residentes, optimizando el
acceso al agua y fortaleciendo la infraestructura local para el beneficio de todos.

Eddy Báez expresó su gratitud al INDRHI por su colaboración y destacó la importancia
de estas obras para el desarrollo sostenible del distrito.
 "Gracias al esfuerzo conjunto con instituciones como el INDRHI, estamos logrando
grandes avances en Santiago Oeste.

Seguiremos trabajando para que nuestro distrito se convierta en un ejemplo de
progreso y bienestar para todos sus habitantes", afirmó Báez.

Esta visita reafirma el compromiso del alcalde Eddy Báez de mantener una gestión
cercana y eficiente, asegurando que Santiago Oeste continúe avanzando hacia un
futuro más prometedor para todos.

Santiago Oeste es de todos
Departamento de Comunicación y Prensa

La mañana del lunes 29 de julio, el Departamento de Género de la
Junta Distrital Santiago Oeste llevó a cabo una enriquecedora charla
para emprendedores, bajo el tema "Liderazgo y Emprendimiento".

Esta actividad, dirigida a los ciudadanos interesados en desarrollar
sus habilidades de liderazgo y potenciar sus capacidades
empresariales, contó con la participación de expertos en el área y una
entusiasta audiencia.

El evento tuvo como objetivo principal motivar y proporcionar
herramientas a los emprendedores locales para que puedan enfrentar
los desafíos del mercado con una visión más clara y estratégica. Los
participantes recibieron valiosas orientaciones sobre cómo liderar con
eficacia y cómo impulsar sus proyectos con una mentalidad
emprendedora sólida.

JULIO 2024

28 DE julioDía de los Padres
Dominicanos

Eddy Báez recibe al Director Regional del INDRHI para
coordinar avances en los trabajos en Santiago Oeste

Departamento de Género de la Junta Distrital Santiago
Oeste realiza charla "Liderazgo y Emprendimiento"

La charla es una muestra del compromiso de la Junta Distrital
Santiago Oeste, bajo la dirección del alcalde Eddy Báez, de fomentar
el crecimiento y desarrollo económico del distrito, apoyando a los
emprendedores y generando espacios de aprendizaje para todos.

Este tipo de iniciativas resalta el enfoque inclusivo y proactivo que
caracteriza a la gestión de Eddy Báez, quien continúa trabajando
incansablemente para proporcionar oportunidades de progreso a
todos los munícipes de Santiago Oeste.

Eddy Báez se reúne con el Cuerpo de Bomberos de Santiago Oeste
para buscar soluciones a sus necesidades

El viernes 26 de julio, el alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, sostuvo
una reunión con el Cuerpo de Bomberos de la Estación Santiago Oeste
con el objetivo de buscar soluciones a las problemáticas que afectan a
esta importante institución. Durante el encuentro, se discutieron diversas
estrategias para fortalecer y mejorar los recursos y condiciones de trabajo
del equipo de bomberos.

Eddy Báez expresó su total compromiso con apoyar al Cuerpo de
Bomberos, reconociendo la labor esencial que realizan para proteger a la
comunidad y garantizar la seguridad de los munícipes. "Nuestros
bomberos son una pieza clave para la seguridad de Santiago Oeste, y
como gestión municipal, haremos todo lo posible para brindarles las
herramientas y el respaldo que necesitan para cumplir con su misión",
afirmó Báez durante la reunión.

El alcalde y los miembros del cuerpo de bomberos trabajarán en conjunto
para implementar acciones que optimicen el funcionamiento de la estación
y eleven el nivel de respuesta ante emergencias en la comunidad. Esta
colaboración refleja el enfoque de Eddy Báez en atender las necesidades
más urgentes de las instituciones locales y fortalecer la infraestructura de
servicios del distrito.



Cooperativa La Altagracia entrega mural en la Escuela Daniel
Smith en Santiago Oeste

La Cooperativa La Altagracia realizó la entrega oficial de un hermoso
mural en la escuela Daniel Smith, ubicada en el sector Monte Bonito, en el
distrito municipal de Santiago Oeste. Este significativo acto contó con la
presencia de importantes figuras de la comunidad, quienes se unieron para
celebrar este valioso aporte al ámbito educativo.

Las palabras centrales del evento estuvieron a cargo del Lic. Rafael
Narciso Vargas, presidente de la Cooperativa La Altagracia, quien se
encargó de presentar el mural y destacar la importancia de fomentar el arte
y la cultura en los espacios educativos del distrito.

El alcalde de Santiago Oeste, Eddy Báez, estuvo presente en la ceremonia
y expresó su profundo reconocimiento hacia la Cooperativa La Altagracia
por su constante labor en beneficio de la comunidad. "Agradezco y abrazo
esta iniciativa tan valiosa que la Cooperativa La Altagracia ha desarrollado
a lo largo de los años en nuestro distrito. Su compromiso con el progreso
de Santiago Oeste es digno de admiración y apoyo", señaló Báez.

Por su parte, la directora del centro educativo Daniel Smith agradeció a
todos los presentes, y en especial a la Cooperativa La Altagracia, por este
significativo aporte que beneficiará tanto a los estudiantes como a los
docentes y a toda la comunidad del distrito.
Santiago Oeste es de todos

Eddy Báez y Arisleyda Lantigua reciben a la
presidenta de la Fundación COMSAD, Lic. Bethania
Santos

La tarde del jueves 25 de julio, el alcalde de Santiago Oeste,
Eddy Báez, junto a la vicealcaldesa, Arisleyda Lantigua,
tuvieron el grato placer de recibir en su despacho a la Lic.
Bethania Santos, presidenta de la Fundación COMSAD. Esta
visita marca el inicio de una colaboración que promete traer
grandes aportes para el desarrollo del distrito municipal de
Santiago Oeste.

Durante el encuentro, se discutieron diversos proyectos y
propuestas que buscan fortalecer el bienestar de la
comunidad, resaltando la importancia de trabajar en conjunto
para lograr un impacto positivo en las áreas de educación,
salud y desarrollo social del distrito. Eddy Báez y Arisleyda
Lantigua expresaron su agradecimiento a la Lic. Bethania
Santos por su disposición a colaborar y por el compromiso
que la Fundación COMSAD ha mostrado hacia el progreso de
Santiago Oeste.

"Estamos muy entusiasmados con esta alianza, ya que
estamos seguros de que traerá grandes beneficios a nuestra
comunidad. Seguiremos trabajando unidos para garantizar un
Santiago Oeste más inclusivo y lleno de oportunidades para
todos", señaló Eddy Báez durante la reunión.

Con esta visita, la Fundación COMSAD reafirma su
compromiso de continuar contribuyendo al desarrollo social y
económico de Santiago Oeste, de la mano con la
administración de Eddy Báez.

Mesa de Seguridad del Distrito Municipal Santiago Oeste se
realiza con la presencia de autoridades locales y nacionales

La tarde del lunes 8 de julio se llevó a cabo la Mesa de Seguridad del
Distrito Municipal Santiago Oeste, un evento clave que reunió a
importantes figuras del ámbito local y nacional. La actividad contó con
la destacada presencia de la Vice Ministra de Interior y Policía, Ángela
Jáquez, junto al síndico de Santiago Oeste, Eddy Báez, y otras
autoridades que se dieron cita en la Casa Club del Comunitario.

Durante el encuentro, se discutieron estrategias y medidas para
fortalecer la seguridad en el distrito, buscando soluciones efectivas a
las problemáticas que afectan a la comunidad. La presencia de la Vice
Ministra Ángela Jáquez y su apoyo a estas iniciativas reflejan el
compromiso del gobierno con la implementación de políticas públicas
que garanticen la tranquilidad y el bienestar de todos los munícipes.

Eddy Báez, quien lideró la coordinación del evento, destacó la
importancia de trabajar en conjunto con las autoridades nacionales y
locales para lograr un Santiago Oeste más seguro y ordenado.
"Nuestra prioridad es garantizar que cada ciudadano de Santiago
Oeste pueda vivir en un entorno seguro y protegido. Esta Mesa de
Seguridad es un paso significativo hacia ese objetivo", afirmó Báez.

El compromiso demostrado por las autoridades y la comunidad
presente en esta actividad fortalece el enfoque de colaboración que
caracteriza la gestión de Eddy Báez, enfocada en atender las
necesidades más urgentes del distrito.
Santiago Oeste es de todos
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